

Présidente : Association Lionel et les Autres Victimes de la Route  
Madame Pailhès Coralie  
15 La Plazede  
81 240 Lacabarède  
Tél : 06 61 53 94 60  
[coralie.pailhes@orange.fr](mailto:coralie.pailhes@orange.fr)  
<http://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr/>  
<https://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr/justice>

Lacabarède – le : 16 Janvier 2025.

Rédacteur en chef  
Journal la Montagne Noire  
MAZAMET

Monsieur,

Victimes d'erreurs, je le dirai ainsi au mieux de parler de confusion dans le code pénal ou une  
De mauvaises expressions, jouant sur les mots avec le code pénal et le code civil.

Le sujet concerne beaucoup de familles, les attentats, les accidents de la route, les féminicides, les suicides, et bien d'autres... Il s'agit des autopsies judiciaires : un sujet difficile et complexe. Personne ne veut prendre ce combat que L'association Lionel et les Autres Victimes de la Route, mène pour une justice après la mort et pour le respect des morts.

Décrire ce qui se passe en quelques mots est complexe :

La justice qui a prélevé des organes lors d'une autopsie Judiciaire garde certains organes dans leurs locaux sans informer les familles première erreur. Ensuite, les organes sont détruits dans un four crématoire, les cendres sont alors jetées et considérées comme déchets anatomiques, 2e erreur.

Les articles du code pénal 230 – 28 et les articles du code civil 16 – 1 - 1 ne sont pas respectés.

L'association que je préside ; Lionel et les Autres Victimes de la Route s'est adressé à différents politiques ces derniers jouant avec les mots en mentionnant qu'il y a un vide juridique avec une formulation qui ne permet pas de définir une faute. À vous de juger sachant que nos proches nos enfants victimes d'accidents nous sont rendues après l'autopsie judiciaire sans plusieurs organes, et cela, contre la volonté d'appliquer le code pénal pour les familles et sans informer bien sûr les familles.

Osez-vous, nous défendre, nous sommes à votre disposition quand vous le souhaitez pour dénoncer cela, nous avons plusieurs preuves.

Vous pouvez nous aider directement ou indirectement en nous mettant en lien avec des journalistes ou différents médias.

Merci de nous avoir lu et nous l'espérons compris.

Cordialement,

Coralie Pailhès

Présidente de l'association Lionel et les Autres Victimes de la Route  
Tél : 06 61 53 94 60 [coralie.pailhes@orange.fr](mailto:coralie.pailhes@orange.fr)